

INÉS MARTÍN RODRIGO PRESENTA EN LA FUNDACIÓN RAFAEL PÉREZ ESTRADA ‘LAS FORMAS DEL QUERER’, PREMIO NADAL 2022

La periodista y escritora madrileña protagoniza una nueva sesión del ciclo Encuentros Planetarios este jueves a las 18:30 horas en el CAC Málaga

Inés Martín Rodrigo conversará con Ana Cabello sobre su última novela con la que se ha alzado con el Premio Nadal 2022

23/05/2022.- La Fundación Rafael Pérez Estrada recibe, en colaboración con Grupo Planeta y con el CAC Málaga, a Inés Martín Rodrigo como invitada a sus Encuentros Planetarios, el último de este semestre. Este jueves, 26 de mayo, a las 18:30 horas en el CAC Málaga, la escritora y periodista conversará con la gerente de la Fundación, Ana Cabello, sobre su trayectoria, la misión de los escritores en la actualidad, el periodismo cultural y su último libro, ‘Las formas del querer’ (Destino, 2022), que le ha valido el Premio Nadal 2022. La novela va ya por la quinta edición y ha cosechado un gran éxito de crítica y de público.

Las entradas para asistir a la cita con Inés Martín Rodrigo están disponibles a través de la plataforma ‘online’ Eventbrite (<https://www.eventbrite.es/e/entradas-encuentros-planetarios-ines-martin-rodrigo-344632323557>).

‘Las formas del querer’ es una historia cautivadora, sin moralina ni falsa nostalgia, en el que el pasado de España se vuelve presente. En esta novela Inés Martín Rodrigo, una de las periodistas literarias más acreditadas de nuestro país, explora las distintas formas del querer a través de los recuerdos de una familia a lo largo de toda una vida.

Cuando la vida se detiene de golpe, es el momento de hacer memoria. Es eso lo que siente Noray, protagonista de ‘Las formas del querer’, ante la inesperada muerte de sus abuelos Carmen y Tomás. Tras su funeral, incapaz de afrontar la ausencia de quienes le enseñaron las muchas formas que tiene el querer, se encierra en la casa familiar del pueblo, donde creció y fue feliz. Allí se refugia en las palabras, y decide enfrentarse a la novela que lleva años postergando: la historia de su propia familia, ligada a la de un país con demasiado temor a conjugar el pretérito, desde la guerra civil hasta la consolidación de la democracia, para tratar de descubrir quién es. A través de la escritura, Noray evocará las vidas de aquellos que hicieron posible la suya y lidiará con sus peores miedos y fantasmas.

Esta historia llegará sin que ella lo sepa a manos de Ismael, el amor de su vida, que irá leyendo, en la habitación de un hospital, las páginas de ese relato cuyo final marcará para siempre el destino de ambos.

De forma mensual, los Encuentros Planetarios han permitido disfrutar en Málaga de autores de la talla de Clara Sánchez, Isaac Rosa, Almudena Grandes, José María Pérez Peridis, Lorenzo Silva, Ricardo Menéndez Salmón, Gonzalo Giner, Javier Sierra, Carmen Posadas, Juan Bonilla, Ignacio Martínez de Pisón, María Dueñas, Jesús Carrasco, María Oruña, Elvira Lindo, Manuel Vilas, Nativel Preciado, Paloma Sánchez-Garnica, Antonio Muñoz Molina, Ana Merino y Alejandro Palomas, entre otros.

INÉS MARTÍN RODRIGO

Inés Martín Rodrigo (Madrid, 1983) es periodista y escritora. Desde 2008 trabaja en el área de Cultura del periódico ABC, y está considerada como una de las periodistas culturales de referencia en España. Es autora de tres libros: una ficción biográfica 'Azules son las horas' (2016), la antología de entrevistas a escritoras 'Una habitación compartida' (2020) y el cuento infantil 'Giselle' (2020), basado en el ballet del mismo nombre. Ha prologado obras de autores como David Foster Wallace, Virginia Woolf o Carmen Laforet. En 2019 fue seleccionada por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) en el programa 10 de 30, que cada año reconoce a los mejores escritores españoles menores de 40 años.

CONVOCATORIA

Fecha: jueves, 26 de mayo

Hora: 18.30 horas

Lugar: Salón de actos del CAC Málaga

DATOS DE CONTACTO

Ana Cabello

697151640

hola@fundacionrafaelperezestrada.com